



Kindergartenkinder gestalten Familiengottesdienst

„Augen auf – Gott tut Wunder“ – Unter diesem Motto fand am Sonntag in der Kreuzkirche ein Familiengottesdienst statt, den die Kinder der „Schatzkiste am Annaberg“ mitgestalteten. Die Kindergartenkinder hatten einen Chor gegrün-

det und die Lieder für den Gottesdienst einstudiert. Der Kindergartenchor wurde von Karl-Heinz Burghof mit der Gitarre begleitet. In einem Anspiel wurden von den Kindergartenkindern Dinge des täglichen Lebens dargestellt, klei-

ne Wunder, die man im Alltag als selbstverständlich betrachtet und gar nicht mehr wahrnimmt: Da waren die Sterne am Himmel, die Lebewesen im Dreck, die Farbe eines Chamäleons oder der Hund, der Geräusche selektieren kann. Schon

zu Beginn des Gottesdienstes gab es für jeden Besucher einen Stein. Darauf ging dann Pastor Eckart Link in seiner Predigt ein: Jeder Mensch sei anders, in der Farbe, Beschaffenheit und Form. ■ CG/ Foto: Grégoire